



えがね・ねかねしき。子やしひ  
自分で自分へ

故郷を愛じる豊かな子をたくましく育む  
成

【最終号】

平成28年3月23日(水)発行 文責 平塚

## 平成27年度を終えて

本日、平成27年度の卒業・修了式を迎え渡部美空さん、渡部寿々帆さん、渡部未蘭さん、金子花さんの4人が小学校を卒立つて行きました。そして、1年生から5年生までが、それぞれ修了証書を手にしました。子どもたち一人一人が、健康で充実した学校生活を送ることができましたのも、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力の賜と、深く感謝申し上げます。

さて、この1年を振り返りますと、とても忙しい1年間になりました。このような年に在籍できました子どもたちは、幸せでした。iPadを活用した学習の本格実施。中学生の参加も恒例になってきた運動会。たっぷり東京を満喫できた修学旅行。中学生と行ったロードフリーワーク大作戦。ほとんど練習できなかつたけど、多くのメダルを持ち帰った水泳記録会。新潟でカヌーを楽しんだ宿泊学習。町の陸上記録会での西山小の大活躍。久保田には行けなかったけど、その分体育館で楽しく運動した秋に親しむ会。たくさんのがんばりを与えたきらきらフェスタ。保護者や先生方も参加して行った合同駅伝大会。高学年が主体的に参加した地域の行事。授業公開でも、多くの先生方が来校し参観しました。今年は雪が少なかつた分、クロカンも多く行えました。町の冬まつりでも、有志によるダンス発表をし、舞台度胸もつきました。これら学校の様々な取組の中で、西山小のよさやそれぞれの個性が発揮され、活躍する場面がたくさんあったように思います。

「大空に向かってたくましくまっすぐ伸びる西山杉」のように、全員が見事に輝いてくれました。校庭の桜が満開の春、プールの水面が太陽に輝いていた夏、紅葉が見事なコントラストを見せていた秋、そして、真っ白な銀世界に覆われた冬。この1年間、子どもたちは大きく成長しました。身長も体重も一回りも二回りも大きくなり、心も強く豊かになりました。子どもたちは、それぞれが1年間がんばった証として通知表を持ち帰ります。ぜひ、ご家族の言葉で子どもたちの成長を認め、ほめてあげてほしいと思います。子どもたちは、大きな自信と深い愛情を感じるにちがいありません。それが、新しい学年への新たな向上心や意欲につながるのだだと考えます。

私たち教職員も、子どもたちの成長を振り返りながらも、次の課題を明らかにし、その改善に向けて来年度も全力で指導にあたりたいと思っています。新年度も変わらぬご理解とご協力をお願ひいたします。